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Este Betis convenció a todos
El Betis saltó al campo en su 108 aniversario
con las novedades Joaquín, Petros y Wes-
termann, que se estrenaban ante la afición
bética y desde el minuto uno presionó y do-
minó a la Real Sociedad. El Betis salió con
mucha intensidad, ofreciendo un fútbol muy
vistoso, con triangulaciones rápidas, y pro-
fundidad por banda con Piccini y Joaquín.
Bruno tuvo la primera, pero no acertó en el
intento, aunque  la más clara fue para Mo-
lina, que desaprovechó un gran enorme cen-
tro de Piccini. 
El dominio del Betis fue total, con un Joaquín
muy bueno, dio una lección magistral por su
banda y provocando reiteradas faltas de  De
la Bella, que vió una amarilla y el cuervo le
perdonó varias veces la segunda. Así, tras
unos veinte minutos muy buenos, el Betis
bajó el ritmo y la Real tuvo una clara ocasión
para marcar. 
Cuando se estiraba más la Real, apareció el
Betis con un zarpazo de Rubén Castro, tras
un centro magistral de Joaquín batiendo de
cabeza a Rulli. Justo premio para una muy
buena primera aunque con la expulsión de
Petros, con la segunda amarilla que quiso
sacar el sinvergüenza del árbitro para dejar
al Betis con diez jugadores. Tras el des-
canso, Mel quitó a Molina y metió a Ceba-
llos, dejando a Rubén como hombre más
adelantado. 
La Real  aprovechó la superioridad numérica
y empezaron a acercarse con peligro a la
portería del  Betis. Ahí apareció otro Betis
que se defendió con un gran derroche físico
y un orden perfecto. Bruno y Westermann,
fueron dos colosos, se fajaron con Jonathas,
Vela y después, con Agirretxe.También Adán
apareció con una gran parada.
Mucho sufrimiento pero con un Betis que
nunca le perdió la cara al partido con mucho

orden para no dejar ningún hueco a la Real
que buscó siquiera el empate hasta el final,
pero se encontró con la muralla verdi-
blanca. Muy buena actitud y aptitud con un
hombre menos, y el mejor ejemplo de como
supieron leer el partido que este murió en la
esquina del  córners realista, en una jugada
muy inteligente de Dani Ceballos, emulando
al mítico Rogelio  final del partido y tres pun-
tos de oro para mirar el futuro con más tran-
quilidad.
FICHA TÉCNICA
Real Betis: Adán, Piccini (Molinero, minuto
77), Bruno, Westermann, Vargas, Petros,
Joaquín (Álvaro Cejudo, minuto 65), N'-
Diaye, Jorge Molina (Dani Ceballos, minuto
46), Portillo y Rubén Castro.
Real Sociedad: Rulli, Mikel González,
Diego Reyes, De la Bella (Agirretxe, minuto
70), Aritz Elustondo, Illarramendi, Xabi Prieto
(Chory Castro, minuto 46), Rubén Pardo
(Canales, minuto 81), Bruma, Jonathas y
Carlos Vela.
Gol:1-0 Rubén Castro m.40.
Árbitro: Álvarez Izquierdo, catalán. Expulsó
por doble amarilla a Petros. Amarillas para
De la Bella, N’Diaye, Rubén Pardo, Bruno,
Diego Reyes, Dani Ceballos y Portillo.
Incidencias: Partido de la tercera jornada
de Liga en Primera división disputado en el
Benito Villamarín ante 38.768 espectadores.
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Y VOLVIÓ EL REGATE…
Sí, volvió al Villamarín el regate, el des-
borde, la alegría del dribling, ese fútbol que
a los buenos aficionados les gusta. Y llegó
de nuevo con Joaquín y con el también llegó
el centro medido para que puedan ser con-
vertidos en gol…ya lo hizo el que nunca falta
a su cita, un buen socio para Joaquín, por-
que marcará muchos goles asociado con él.
Señores, si todo se produce como espera-
mos…el espectáculo estará servido.
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UN EMPATE QUE SABE A POCO
El Real Betis en Valencia tras empatar a cero
un partido que nuevamente volvió a disputar
en inferioridad numérica durante toda la se-
gunda parte por las inexplicables tarjetas del
ínclito Carvallo a Dani Ceballos, que pecó de
inocente y se fue al vestuario ver una se-
gunda amarilla que no lo era. El Betis no le
perdió la cara en ningún momento al partido,
se defendió con garra y fuerza. 
El partido arrancó con dominio bético la pri-
mera media hora, pudiendo adelantarse tras
un cabezazo de Westermann recién comen-
zado el choque. Joaquín, de falta, puso en
apuros a Jaume a los 10 minutos. En este
tiempo solo .Feghouli, , hizo lucirse al guar-
dameta Adan en dos ocasiones. La primera
en el minuto 17 y posteriormente, en el 32.
Con Rubén y Molina algo desaparecidos, era
Joaquín el único que desequilibraba con sus
regates. A cinco minutos del descanso, una
jugada suya finalizaría con un pase a Bruno
que no llegó por milímetros el tinerfeño. La se-
gunda mitad arrancaría de la peor forma po-
sible. Nuno daba entrada a Bakkali por André
Gomes, y éste provocaría a los dos minutos
de juego la expulsión de Dani Ceballos. El
canterano bético, entraba por detrás al recién
entrado y Velasco Carballo le sacaría la sen-
gunda amarilla, más que dudosa y al vestua-
rio. El Betis volvía a quedarse con diez. 
Mel movía el banquillo, dando entrada a Xavi
Torres por Molina. El Valencia, con la superio-
ridad, comenzaba a asediar el marco de
Adán, y una y otra vez probaban suerte sin
éxito, el Betis se defendia como un gigante.
Cejudo entraba por Portillo a los 15 minutos
de la reanudación, para cerrar con dos lineas
de cuatro que tanto resultado le dio con la
Real y acertó.
Poco a poco, el Betis conseguía sacudirse las
intentonas che y con mucho orden llegando
incluso a equilibrar el partido. El último cam-
bio de Mel fue retirar a un Joaquín ya can-

sado, y meter a Rennella. 
Empate a cero justo y muy buena imagen del
Betis que suma cinco puntos de 12 posibles.
Con los 11 en el campo nos atreveríamos a
pensar que el Betis le hubiera hecho aún más
daño a un Valencia muy espeso. 
FICHA TÉCNICA
Valencia: Jaume; Orbán (De Paul, min. 65),
Abdennour, Mustafi, Barragán; André Gomes
(Bakkali, min. 45), Javi Fuego, Parejo; Ro-
drigo (Santi Mina, min. 82), Alcácer y Feg-
houli.
R. Betis: Adán; Molinero, Westermann,
Bruno, Vargas; N'Diaye, Dani Ceballos, Joa-
quín (Rennella, min. 67.), Portillo; Jorge Mo-
lina (Xavi Torres, min. 50) y Rubén Castro.
Árbitro: Velasco Carballo. Tarjetas Roja para
Ceballos (amarillas en 17' y 47',). Amarillas
para Vargas (29'), Orban (46'), Mustafi (47'),
De Paul (77'),

LA LIGA 2015-16







11

UN VULGAR DEPOR VENCIÓ A UN PEOR BETIS
Primeros tres puntos que vuelan del Villama-
rín y hasta merecido. Desde el comienzo se
vio que el Betis no estaba cómodo. Muchas
dificultades para conectar con peligro. Pic-
cini no conectó con Joaquín, y el Betis por
este costado no creaba absolutamente
nada. El Deportivo es un equipo limitado
arriba, pero aplicado muy aplicado y duro
atrás. Muy bien trabajado defensivamente.
Hoy no andubo bien en defensa, mal en
medio campo y sin balones claros arriba.
Por la izquierda, sencillamente nada porque
no hay nadie, sólo algún centro de Vargas,
que ha subido muy poco. Al no contar con
un extremo el equipo va cojo, y si el que
ocupa esa posición el Van der Vaart de hoy,
apaga y vamonos. El holandés no gustó
nada, físicamente esta para muy poco. Para
colmo chocó con un compañero se lesionó
y se marchó del terreno de juego. 
En la primera parte se reclamó un claro pe-
nalti a Rubén Castro, al menos así lo vimos.
La segunda sí estuvo algo entretenida. El
Depor marcó primero con un tiro desde
fuera del área de Cartabia en el que quizás
Adán pudo hacer algo más. Con Dani Ceba-
llos por Van der Vaart el equipo mejoró
mucho. Petros empató
pronto y se creyó en la
remontada, aunque
duró poco. El Deportivo
dió un pasito hacia ade-
lante hasta el punto de
aprovechar una pérdida
tonta de Petros y mon-
tar una contra que re-
mató Fajr. Ese gol
acabó con la animosi-
dad bética y desco-
nectó definitivamente al
equipo. De ahí hasta el
final, nada de nada y
derrota que cortó con la

alegría del dia anterior que bien merecía ser
rematado con un triunfo. Solo nos queda de-
cirle al equipo AHORA BETIS, AHORA.
Ficha técnica:
Real Betis (1): Adán; Piccini, Bruno, Wester-
mann, Vargas; Joaquín, Xavi Torres (Renne-
lla, minuto 74), Petros, Van der Vaart (Dani
Ceballos, minuto 49); Jorge Molina (Ricky,
minuto 59) y Rubén Castro.
Deportivo de la Coruña (2): Lux, Laure, Arri-
bas, Sidnei, Fernando Navarro, Juan Do-
mínguez (Celso Borges, minuto 59), Pedro
Mosquera, Fayçal Fajr, Fede Cartabia
(Juanfran, minuto 66), Jonathan Rodríguez
(Lucas Pérez, minuto 64) y Luisinho.
Goles: 0-1, minuto 54: Fede Cartabia. 1-1,
minuto 58: Petros. 1-2, minuto 72: Fayçal
Fajr.
Árbitro: Gil Manzano, extremeño. Amarillas
para Joaquín, Piccini, Jonathan Rodríguez,
Fernando Navarro, Lux, Laure, Luisinho y
Westermann.
Incidencias: 37051 espectadores en el Be-
nito Villamarín. Se guardó un minuto de si-
lencio en memoria del que fuera jugador del
Betis en la década de los 40 Ángel Domín-
guez
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Triunfo muy importante el logrado por el Betis
en El Molinón. Este era un partido de nuestra
liga y ya perdimos uno frente al Depor. Este
ha sido un partido jugado de menos a más
por el Betis. En la primera parte bastante floja
de los de Mel y el mal menor fue irnos al des-
canso con tan solo un gol de desventaja.
En la segunda mitad, todo cambió. Marcó Jo-
aquín a los dos minutos, tras una enorme de-
jada de Rubén Castro. Para en el minuto 57
hacer el segundo gol en una jugada tras un
corner en el área bética que atrapa Adan y la
pone en largo para que Rubén Castro en ve-
locidad se va de su marcador y sobre la mar-
cha de un magnífico disparo lo hace
imposible para el guardameta del Sporting.
Antes, Adán había salvado varias. Hoy el
meta bético ha realizado un partido muy
completo, con dos paradas que hubie-
ran sido goles.
También pudo marcar su tercer gol por
dos veces el Betis, la primera en un ca-
bezazo de Westermann a la salida de
un córner, que besó el lateral de la red,
y otra, ya en el tramo final que Molina,
tras jugada de Petros, echó incompren-
siblemente fuera.
Así se llegó al final, remontada del
Betis en la segunda mitad, tras unos
nefastos primeros cuarenta y cinco mi-
nutos, que, pese al triunfo final, deben
hacer recapacitar a Mel y al equipo,
porque sin intensidad es muy difícil
hacer algo en esta dura Primera divi-
sión. Mucha mejor imagen en el se-
gundo tiempo, que le valió para ganar,
con Rubén Castro y Joaquín con ellos
el equipo gana mucho. Hay que pedirle
un poco más de esfuerzo a algunos ju-
gadores y que espabilen, sobre todo a
uno que quiere ser alguien importante
en esto y aún no ha renovado
FICHA TÉCNICA:

Real Sporting: Alberto.; Lora, Luis Hernán-
dez, Meré (Pablo Pérez, m. 80), Isma López
(Guerrero, m. 62); Jony (Muñiz, m. 75), Ser-
gio, Cases, Álex Menéndez; Halilovic y Cas-
tro. 
Real Betis: Adán; Piccini, Bruno, Wester-
mann, Varela; Joaquín (Jorge Molina, m. 77),
Ndiaye, Ceballos (Petros, m. 70), Cejudo
(Xavi Torres, m. 86); Portillo y Rubén Castro. 
Goles: 1-0, m. 17: Carlos Castro. 1-1, m. 46:
Joaquín. 1-2, m. 57: Rubén Castro. 
Árbitro: Martínez Munuera (Comité Valen-
ciano). Amonestó a Ndiaye. 
Incidencias: 23.256 espectadores en el es-
tadio de El Molinón, con 800 aficionados del
Real Betis, un desplazamiento que ya suele
ser habitual entre dos aficiones, la del Spor-
ting y la del Betis, que están hermanadas.
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UN SEGUNDO TIEMPO MÁS INTENSO LE BASTÓ
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En los tradicionales almuerzo de la Agrupa-
ción de Béticos Veteranos, esta vez cele-
brado el pasado dia 25 de Septiembre en el
Hotel Vincci La
Rábida con una
buena asistencia
de comensales,
entre los que se
encontraba el ex-
presidente Hugo
Galera y el nú-
mero uno del Real
Betis el amigo An-
tonio Alvarez Sán-
chez.
Muy animado el
almuerzo con un
tema principal
aparte de los ho-
menajeados como
era el resultado de
la Junta Extraordinaria del Real Betis cele-
brada dos dias antes y el mal resultado del
Betis frente al Depor jugado el dia antes. En
esta ocasión los
h o m e n a j e a d o s
fueron los ex-juga-
dores Antonio
Ramos VIQUEIRA
y Sebastián Cru-
zado CHANO.
Tras el saludo del
presidente de la
A.B.V. Joaquín
Real que agrade-
ció a todos su asis-
tencia, resaltó
unos datos biográ-
ficos de los home-
najeados, para a
continuación ha-
cerles entrega de

los Pergaminos conmemorativos.
tras los agradecimientos tanto de Viqueira
como de Chano se cerró el acto dentro de un

enorme ambiente bético y con las esperan-
zas de que se habría en el Betis una nueva
época.

Homenaje de la Agrupación de Béticos 
Veterano a los ex-jugadores Viqueira y Chano





'100 vidas en verdiblanco', acto de re-
conocimiento a su fidelidad
El Real Betis ha homenajeado en el Estadio
Benito Villamarín a los cien socios más anti-
guos de la entidad en un acto de reconoci-
miento a su fidelidad. Bajo el nombre de '100
vidas en verdiblanco', los socios han po-
sado para una foto de familia sobre en el ves-
tuario local y posteriormente han tenido un
encuentro en el antepalco, donde se ha ce-
lebrado la entrega de insignias, presentes
que testimonian este amor incondicional de
los referentes más importantes del Real Betis
Balompié, sus aficionados. El presidente
Juan Carlos Ollero emitía un mensaje de
agradecimiento a los presentes cargado de
emotividad:
"Este presidente, junto a este consejo de ad-
ministración, nos sentimos muy felices de
estar hoy con todos vosotros, felices y emo-
cionados porque sois de verdad el mejor sím-
bolo del Real Betis, la mayor demostración
de fidelidad a este Club que es vuestra vida
y que es nuestra vida. Hemos querido que
este acto recibiera el nombre de ‘100 vidas
en verdiblanco’ porque son vuestras vidas y
vuestras historias las que nos enseñan que
el Real Betis son los béticos y que sois los
mejores representantes de la lealtad eterna
de nuestra afición, esa que nos ha permitido
navegar durante más de un siglo y conseguir
que los sueños siempre acabaran cumplién-
dose.
Os debíamos este homenaje, queríamos ha-
cerlo coincidir con los primeros compases de
esta nueva temporada llena de ilusiones en
la que felizmente nuestro Club ha retornado
a la categoría que seguro ya no abandonará
nunca. No podía ser en otra fecha, tenía que
ser en la fecha más cercana al 12 de sep-
tiembre, el día del 108 cumpleaños del Real

Betis Balompié. Queríamos que supierais
que el actual consejo de administración del
Real Betis es consciente de que nuestro
mayor capital es la pasión de los béticos por
el Betis, su confianza constante, su amor a
los colores, su lucha contra el desánimo ,su
generosidad ejemplar y ese vínculo genera-
cional que seguimos tejiendo permanente-
mente, de padres a hijos, de abuelos a
nietos. Unos valores que siempre van con los
béticos y con vosotros, que no solo acreditáis
vuestro beticismo con el número de carnet,
sino también con hecho de que muchos de
vosotros hayáis ocupado altas magistraturas
en esta institución en diferentes etapas.
Sabéis mejor que nadie que somos lo que
somos y representamos lo que representa-
mos. Somos el Betis y eso nos exige mucho
a todos. Pascual Aparicio, un gran presidente
al que recordaréis con admiración muchos de
vosotros, dijo una vez que: “Al Betis hay que
sentirlo, comprendiendo sus problemas y sin-
tiéndose íntimamente responsabilizado con
ellos y con su solución”
Y esta actitud, mantenida en  condiciones
muy difíciles por Pascual Aparicio, es la que
deberíamos adoptar como una obligación
todos lo que presumimos de ser béticos, es-
pecialmente los que en cada momento de-
tenten alguna responsabilidad.
Con ese mandato hemos trabajado en este
consejo de administración durante los últimos
meses. Hemos pretendido actuar con toda la
responsabilidad que se esperaba de nos-
otros, pensando exclusivamente en el Real
Betis Balompié, en su futuro. Una tarea que
no ha sido fácil como seguramente tampoco
lo fue cuando muchos de vosotros formabais
parte de la dirección o estabais cerca de ella. 
El acto estuvo presentado por el periodista
Manolo Rodriguez.
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El Real Betis homenajea a los 100 socios 
más antiguos de la entidad



Momentos históricos
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Se le pide que acate el cumplimiento y pago
de las resoluciones en su contra por sus in-
tervenciones en Radio Betis
Las autoridades judiciales españolas han pe-
dido auxilio a los tribunales mejicanos para
conseguir el embargo de bienes de Iván La-
rriba, quien fuera responsable de comunica-
ción del Real Betis Balompié y director de la
radio oficial del club durante los últimos años
del mandato de Manuel Ruiz de Lopera, de-
bido a las cuentas que dejó sin atender ante
la justicia de nuestro país, que le reclaman
desde hace años acate el cumplimiento y
pago de las resolu-
ciones pendientes
en su contra.
El 12 de enero de
2011, el Juzgado de
Primera Instancia
número 11 de Sevi-
lla dictó sentencia
por la que se estimó
íntegramente esta
demanda de protec-
ción del derecho al
honor formulada por
un socio y accionista
del Real Betis Ba-
lompié, condenando
a Iván Larriba Valdi-
via como autor de la
intromisión y a Radio Betis S.L. como medio
en el que se realizaron las ofensas, durante
el polémico programa La hora de la Verdad,
que copresentaba junto a Andrés Gutiérrez,
quien ejerce como jefe de prensa de Manuel
Castaño, a pagar al demandante la suma de
18.000 euros más intereses, a abstenerse
de realizar más actos similares, a leer la sen-
tencia en Radio Betis en dos ocasiones y al
pago de las costas del procedimiento.
A finales de ese mismo año, el 30 de diciem-
bre, la Audiencia Provincial de Sevilla dictó

sentencia por la que desestimó el recurso de
apelación de Larriba Valdivia, cuyo letrado
era Jaime Rodríguez-Sacristán, confirmando
la sentencia del Juzgado e impuso al perio-
dista demandado el pago de las costas del
recurso.
El 24 de septiembre de 2012, el Juzgado de
Primera Instancia número 11 de Sevilla des-
pachó ejecución contra Larriba por importe
de 29.731,75 euros de principal más otros
8.919,40 euros previstos para intereses y
costas, ascendiendo la cantidad total
a 38.651,15 euros.

Tras numerosos intentos de notificación y
averiguación de bienes, y al haber desapa-
recido de España el condenado al pago, el
juzgado, a petición del demandante, que no
ha querido ejecutar frente a Radio Betis
S.L. ( hoy , el propio Real Betis Balompié),
ha solicitado auxilio internacional mediante
comisión rogatoria a México, ciudad de Sa-
binas, estado de Coahuila de Zaragoza,
lugar donde al parecer trabajar en la actuali-
dad Larriba, para que le sean embargadas
sus retribuciones.

La justicia española, a por Iván Larriba







Y volvió el
regate...

JOAQUÍN
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Ofrenda floral del R. Betis en la 
Hermandad del Cerro

El consejo de administración, el cuerpo técnico y la primera plantilla del Real Betis Balom-
pié han acudido este mediodía a la parroquia de Nuestra Señora de los Dolores, sede ca-
nónica de laHermandad del Cerro, para realizar la tradicional ofrenda floral del inicio de cada
temporada. Los capitanes del equipo, Jorge Molina, Joaquín, Xavi Torres y Adán fueron los
encargados de posar el ramo de flores a los pies de la Virgen de los Dolores, que presidía
bajo un pequeño palio el templo. El padre Alberto Tena, capellán de la parroquia, dio la bien-
venida a todos los presentes y con posterioridad cedió la palabra al padre Javier Santos,
nuevo capellán del Betis, que se estrena en estas lides tras el fallecimiento meses atrás del
padre Ángel Martín Sarmiento, con el que tuvo palabras de recuerdo llenas de cariño.
Por su parte, la Hermandd del Cerro estuvo representada en el acto litúrgico por varios
miembros de su junta de gobierno, encabezados por el hermano mayor de la corporación,
José de Anca, que le entregó un óleo con la imagen de Nuestra Señora de los Dolores al
presidente del Real Betis, Juan Carlos Ollero, en recuerdo de la visita.
Pero quizás lo más llamativo estuvo fuera de la parroquia. Ha sido una jornada festiva en el
Cerro. El autobús del Betis fue recibido por un montón de seguidores béticos. Cuando los
futbolistas y los técnicos se bajaron del autocar fueron recibidos en loor de multitudes por
los muchísimos béticos que residen en el barrio del Cerro del Águila y también por los que
se han desplazado desde otros puntos de la capital hispalense. Obviamente, los más soli-
citados, Joaquín y Rubén Castro, que han acaparado la gran mayoría de las peticiones
de fotografías y firmas de autógrafos.
Nosotros nos alegramos que sea la Hermandad del Cerro del Äguila la primera en la buena
idea de este consejo de ir alternando la ofrenda floral por las diferentes hermandades de
nuestra capital. Nuestro director José Gómez fue el pregonero del 80 Aniversario del Cerro
y de la Coronación de la Virgen de los Dolores a la que esta redacción le tiene un especial
cariño.
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El proyecto básico de González Cordón divi-
día al estadio en cuatro fases. Ya hay dos fi-
nalizadas sin cubierta (Gol Norte y Fondo) y
la siguiente en realizarse ha de ser Gol Sur.
Para acometerlo, el club desarrolló desde
hace meses un plan estratégico del área de
infraestructuras con el liderazgo de Tomás
Solano para concretar esta idea con una
idea exacta de presupuesto y alternativas de
financiación, así como la posibilidad de que
sólo se haga Gol Sur y cubrir las tres gradas
con una visera diferente a lo original o man-
tener el proyecto inicial y continuar posterior-

mente con Preferencia.
Los datos son los siguientes: el presupuesto
para realizar la obra de Gol Sur ronda
los quince millones de euros para una grada
que contaría con 14.700 espectadores, unos

8.500 más que la actual. La idea se basa en
la original, que señala que sería absoluta-
mente simétrica desde el eje central con res-
pecto a la ya realizada de Gol Norte pero hay
modificaciones relevantes. La principal es
la dinamización comercial, ya que se pre-
tende que el Villamarín tenga un mayor uso
terciario con oficinas, tiendas y restaurantes.
El proyecto recoge que en la zona baja po-
dría ir un supermercado comunicado con la
superficie con escaleras mecánicas, mien-
tras que también se contemplan restaurantes
con vistas al césped (lo que obligará a retirar

cuatro filas de asientos para no molestar en
su visibilidad) y hasta bares o pubs en la
zona alta, aprovechando la terraza. Todo con
acceso desde la calle Iguazú.

LA OBRA QUE NECESITA EL GOL
SUR  ¡YA!
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Hugo Galera, expresidente del Real Betis y
miembro de la plataforma “Béticos por el Vi-
llamarín” ha hablado en relación al protocolo
de negociación que las asociaciones que
iniciaron el proceso judicial contra Manuel
Ruiz de Lopera y el propio exconsejero de-
legado de la entidad bética. En declaracio-
nes al diario El Mundo, medio que publicó
también el pasado viernes 25 los detalles de
la negociación para llegar al acuerdo con
Lopera, Galera tilda de “patraña” los térmi-
nos de las conversaciones y asegura que
sólo pactaría con otras condiciones, “devol-
ver las acciones y el 80% del dinero que se
llevó”, a todas luces más duras.
“Me parece inadmisible pagar 1,7 millones
de euros a Lopera por unas acciones que él
no pagó. A Lopera no hay que pagarle ni un
duro por esas acciones. Lopera tendría que
devolverlas y, digamos, reintegrar también
el 80% del dinero que los tribunales evalúan
que se ha llevado. Esas serían mis líneas
rojas en una supuesta negociación. En tal
caso, se podía ser blando con las medidas
penales”.
De Juan Carlos Ollero, piensa que “se ha
entrometido en un asunto que no le in-
cumbe”, y también cuenta la llamada que
recibió del abogado Francisco Baena Boca-
negra, mediador en todo el asunto. “Hace
unos meses me llamó Baena Bocanegra
para que nos reuniéramos en secreto. Me
explicó que quería tratar el asunto del Betis.
Mi respuesta fue clara: no es usted la per-
sona indicada y no tenemos absolutamente
nada que negociar. Ollero lo eligió como
“hombre bueno” para mediar. Pero eso es
confundir los términos. La mediación es pre-
via a cualquier proceso judicial, y aquí no
cabe. Aquí lo que hay es un individuo que
se llevó dinero y que arruinó al Betis, que
compró la mitad de las acciones del club sin
poner un céntimo. En esos términos, solo

cabe una negociación: el abogado del de-
mandado se pone en contacto con el abo-
gado de los demandadores y acuerdan un
documento de trabajo. A eso sí estaríamos
dispuestos, pero no se ha producido. Aún
están a tiempo. Hasta dentro de unos días
no presentamos el escrito de acusación
penal”.
Galera ha sido señalado por romper el
acuerdo, muy avanzado entre todas las par-
tes incluso horas antes de la celebración de
la Junta Extraordinaria de Accionistas del
pasado miércoles. Se defiende: “dicen que
no pacto por rencillas personales. Mire, Lo-
pera era consciente de que sólo yo sabía la
verdad de lo ocurrido y que podía denun-
ciarlo. Su campaña de desprestigio para
quitarme de enmedio duró años: en Radio
Betis se me difamaba día sí y día también,
descolgó mi letrero del muro de presidentes
del estadio, hubo sucias coacciones perso-
nales… Entiendo que se pueda pensar que
tengo rencillas por todo eso. Pero, no es así.
Porque he recibido la tremenda satisfacción
de que, tras una lucha de 23 años, todo el
mundo sabe que era yo, y no Lopera, quien
decía la verdad. Estamos cada uno en
nuestro sitio. Esto no es personal. Esto es
que alguien se ha llevado 100 y se puede ir
de rositas devolviendo 20. ¡Por ahí no paso!
Es una simple cuestión de formación moral.
No poseo la frivolidad para resolver el
asunto de esa manera. Además, no creo
que así le hagamos un favor al Betis. Toda
esta lucha tiene que servir para que, los que
vengan detrás, sepan que en el Betis hay
que ser estrictos y trasparentes en la conta-
bilidad. Que no valen artimañas. ¡Que hay
tolerancia cero con el ladrón!”, concluyó-
Hugo Galera.

Hugo Galera: “Lopera tiene que devolver las
acciones y el 80% del dinero que se llevó”



La Peña Bética Las Pajanosas ‘Manque-
pierda’ Pepe Mel quedó oficialmente inau-
gurada anoche en la referida localidad
sevillana, en un acto que contó con la pre-
sencia del propio entrenador madrileño del
Real Betis Balompié y su cuerpo técnico al
completo, el consejero Adrián Fernández y
el director de relaciones institucionales, Ra-
fael Gordillo, todos ellos en representación
del Club de las Trece Barras. Asimismo, in-
tervinieron el presidente de la referida Peña
Bética, Manuel Sánchez; la alcaldesa de
Las Pajanosas, Manuela Ruiz; así como el
vicepresidente de la Federación de Peñas
Béticas, Manuel Medina.
En primer lugar, Adrián Fernández mani-
festó que “el consejo de administración está
trabajando para intentar conseguir un Real
Betis estable y a la altura de su afición”, a la
que elogió. En esta línea se expresó Rafael

Gordillo:  “Habéis acertado con ponerle a
esta Peña Bética el nombre de Pepe Mel,
está demostrando que se lo merece y esta-
mos encantados de acompañarlo aquí. Seré
breve porque el protagonista es él, pero sí
quiero deciros que el Betis, sin vosotros, sin
su afición, no sería nadie. Sois los mejores”.
Por su parte, Pepe Mel agradeció las mues-
tras de cariño recibidas y se mostró orgu-
lloso por este reconocimiento:  “Es un honor
que hayáis pensado en mi para poner el
nombre a esta Peña Bética”.
En su discurso, el entrenador bético tuvo,
igualmente, palabras de elogio para la afi-
ción bética: “Este Club es diferente a los
demás. Cuando uno es profesional del fútbol
pasa por muchos sitios y nada de lo que he
vivido se parece al Real Betis. La prueba
más cercana la tenéis el sábado pasado.
añadió Mel.
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LAS PEÑAS BÉTICAS

Inauguración de la Peña Bética Manque-
pierda“PEPE MEL” de Las Pajanosas
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Seguramente, la misma situación en otro
campo y con otra afición, el equipo no ha-
bría ganado el partido. Cuando me pregun-
taron en sala de prensa tenía claro que no
habíamos jugado 11 contra 10, sino 11 con-
tra 12 porque la afición estuvo sensacional.
Eso es el Betis, y crece cada vez que hay
una Peña Bética nueva”, afirmó.
“Ojalá un día podamos vivir que este Club
pueda pelear con los más grandes del fút-
bol español, no porque no sea grande, que
lo es y mucho, para mi el que más, sino
porque lo deportivo es muy difícil. El dinero
manda y el Real Betis es rico en muchas
cosas, pero no precisamente en dinero”, 
Para concluir, el técnico verdiblanco ase-
guró a los presentes que el equipo “dará el
máximo” en la presente temporada. “Mien-
tras esté este cuerpo técnico, os prometo
que el equipo dará el máximo de lo que
tiene porque está dirigido por béticos. El

que os habla y los tres que están ahí sen-
tados somos béticos además de profesio-
nales, y pedimos el doble esfuerzo a los
jugadores. Como dije al comienzo, es un
orgullo para mi poner el nombre a esta
Peña Bética. Ojalá nunca os dé un motivo
para decepcionaros y que dejéis de confiar
en mi”, concluyó.
Concluidos los discursos se procedió a la
entrega de diferentes obsequios a la Peña
Bética ‘Pepe Mel’ por parte del propio Pepe
Mel, el Real Betis Balompié y la Federación
de Peñas Béticas. El acto finalizó con la
firma de autógrafos de Rafael Gordillo y
Pepe Mel, quien no paró de atender solici-
tudes para fotografiarse con los aficionados
béticos de Las Pajanosas.
Desde MUNDO BÉTICO queremos felicitar
a tan singular Peña y desearles muchos
éxitos en una comarca tan bética como es
Las Pajanosas.



Junta Extraordinaria 2015

Por acuerdo del Consejo de Administración
de la Sociedad, se había convocado el
miércoles 23 de septiembre a los señores
accionistas de la entidad Real Betis Balom-
pié, Sociedad Anónima Deportiva, a la Junta
General Extraordinaria a celebrar en el Hotel
Silken Al-Andalus a las 20:00 horas para de-
liberar y adoptar los acuerdos sobre el si-
guiente orden del día: cese y nombramiento
de nuevos consejeros.
El capital social de la entidad asciende a
7.061.892,23 euros, dividido y representado
por 117.500 acciones de la misma clase e
igual valor. Se votará sobre el 100% del ca-
pital social de la entidad, exceptuando el
31% de las acciones que no pueden ejercer
su derecho a voto al estar suspendidos sus
derechos políticos por el Juzgado de lo Mer-
cantil número 1 de Sevilla. Con una asisten-
cia de 439 personas, se encuentra
representado el 53,7% del capital social de
la entida.

Triunfo histórico de Haro
y Catalán

Ángel Haro y José Miguel López dieron un
vuelco a todos los pronósticos y lograron do-
blegar el número de acciones de Manuel
Ruiz de Lopera y Manuel Castaño en una
junta de accionistas que pasará a la historia
del centenario club verdiblanco. Finalmente
lograron el respaldo de un 27,4% del total
de acciones del club, mientras que Castaño,
ni con el apoyo de Lopera, llegó al 26%,
pues se quedó en un 25,99% insuficiente
para batir a los candidatos que contaban
con el respaldo mayoritario de los béticos.
Al filo de la diez y cuarto de la noche el
Salón Descubrimiento del Hotel Al-Andalus
fue un estallido de júbilo cuando el secreta-
rio del consejo daba a conocer los resulta-

dos de la votación: Juan Carlos Ollero lo-
graba el respaldo de 350 accionistas (de
439 asistentes), por 14 abstenciones y 75
‘no’, en total 32.198 votos a favor (cada ac-
ción, un voto) y 30.401 en contra, con 509
abstenciones. Lo que hace unas semanas
les parecía imposible a casi todos, incluidos
fervientes partidarios de Haro y Catalán, se
hizo realidad. La candidatura ‘Ahora Betis
Ahora’ se imponía al poder accionarial de
Lopera gracias a la movilización de miles de
béticos que hasta la fecha nunca habían
dado valor a esa acción adquirida en 1992
y que ahora valía un tesoro.
La sala donde se celebró la junta prorrumpió
a cantar el himno del Betis mientras Haro y
Catalán, emocionados, recibían felicitacio-
nes por todos lados. José Miguel López Ca-
talán subió al estrado nada más hacerse
pública la victoria y solo pudo dar las gracias
“a todos los presentes, a los que compraron
acciones en 1992, a los que nunca desfalle-
cen ni en los descensos”, al tiempo que pro-
metía que “desde mañana mismo se iba a
cumplir al pie de la letra el programa que ha-
bían elaborado y los béticos, de forma ma-
siva, han respaldado.
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La Junta General Extraordinaria de Accionistas se
constituye con el 53,7% del capital social 

representado
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ACUDIÓ EL 53,71% DEL CAPITAL
A la Junta acudieron finalmente 439 accio-
nistas que representaban un 53,71% del ca-
pital social de la entidad, por lo que un
26,86% de apoyos garantizaban la mayoría.
La asamblea bética comenzó a las 20h, pero
el día fue muy largo y dio para todo tipo de
reuniones, contactos, filtraciones, arreglos y
desarreglos. Quienes daban por hecho que
la misma se iba a suspender debieron lle-
varse un gran chasco, pues a las ocho de la
tarde, con puntualidad británica, comparecía
el presidente Juan Carlos Ollero junto a todo
su consejo para dar inicio al cónclave de los
béticos, que arrancó tras el habitual minuto
de silencio por los accionistas o socios de la
entidad fallecidos desde la última junta.
Minutos antes había entrado en la sala Ma-
nuel Castaño, recibido con una sonora
bronca, al igual que los abogados de Farusa,
Ricardo Astorga, José Manuel García Quiles
y Enrique Montero. José Miguel López Cata-
lán y Angel Haro fueron recibidos con una
fuerte ovación. Tras las palabras de bienve-
nida de Juan Carlos Ollero tomó la palabra
el secretario del consejo, Álvaro Viguera,
para explicar el procedi-
miento que se iba a llevar
en la junta. Y minutos des-
pués dimitían todos los ac-
tuales consejeros para
dejar paso a los que iban a
ser elegidos
Solo hubo dos propuestas:
la de José Miguel López
Catalán y Ángel Haro, que
titulaban 16.028 acciones
(13,64% del capital social)
y la de Manuel Castaño,
con 5.026 acciones (un
4,48%). El 19,96% de Lo-
pera lo representaba su sobrino, Javier
Páez, que no dijo ni pío durante toda la junta
Haro y Catalán propusieron un consejo de
doce miembros compuesto por los siguien-
tes nombres: Juan Carlos Ollero, José María

Pagola, Rafael Salas, Cayetano García de la
Borbolla, José Miguel López Catalán, Ángel
Haro, José Montoro, Adrián Fernández Ro-
mero, Maria Victoria López, Ernesto San-
guino, Tomás Solano y Ramón Alarcón.
Por su parte, Manuel Castaño presentó esta
candidatura: Manuel Castaño, Juan Soria,
Jose Ignacio Vélez, Patriciaio Arreciado, Ja-
vier Páez, Francisco Nuchera, Juan Carlos
Cordero, Enrique Rojo, Juan Carlos Andújar,
José Manuel Hiruelo, Antonio Sánchez Me-
jías y Carmen Castaño.
El farragoso proceso de votación obligaba a
realizar 24 votaciones, una por cada conse-
jero propuesto, pero tras realizarse la pri-
mera, que tardó 25’, la mesa llamó a los
candidatos y propuso un nuevo sistema de
votación. Se votaría solo a los dos presiden-
ciables, Ollero y Castaño, y luego se pregun-
taría a los presentes si alguien quería
cambiar el sentido de su voto. Los resultados
no se conocerían hasta el final del proceso,
que de este modo se agilizaba enorme-
mente, pues de diez o doce horas de junta
se pasaba a menos de la mitad.
Al único que le retiraron el voto fue a José

Luis Hiruelo, de la candidatura de Castaño,
que agrupaba a ex consejeros como Fran-
cisco Nuchera, a la hija del propio Castaño,
a su ex cuñado o a uno de los abogados de
Luis O.
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Farusa pidió la suspen-
sión de la junta

Ollero no accedió porque pensaba
que no era "serio" para un club como
el Betis
El protocolo que todas las partes implicadas
en los casos judiciales contra Lopera iban a
firmar con él está incluso fechado: 21 de
septiembre de 2015. Su rúbrica habría apa-
rejado la suspensión de la junta general, ya
que Manuel Ruiz de Lopera no quería que
su  Manuel Castaño saliera «humillado» de
esta historia. Pero las desavenencias de úl-
tima hora impidieron la firma. Y eso produjo
una situación muy tensa. Para tratar de evi-
tar un enfrentamiento con la candidatura de
Haro y Catalán, Lopera solicitó al presidente
del Betis, Juan Carlos Ollero, que aplazara
la asamblea. Ollero no accedió porque con-
sideraba que no era «serio» por parte del
consejo manejar la junta de esa manera. Su
argumento fue claro: se ha puesto una
fecha y ninguna entidad seria puede per-
mitirse vaivenes con una cita tan impor-
tante.
Entonces Lopera se veía  obligado a votar a
Castaño por dos razones, para no dejar solo
a su antiguo consejero en sus aspiraciones
a la presidencia y para no levantar habladu-
rías sobre las
negociacio-
nes a las
puertas de
una cita tan
r e l e v a n t e .
Cumplió su
palabra las
dos veces,
tanto para fir-
mar el proto-
colo como
para votar a
Castaño en
caso de que

se celebrara la junta general. Y la prueba de
que el pacto no guardaba relación con la
asamblea del miércoles es que uno de los

miembros de la plataforma que no aceptó el
acuerdo, Rafael Salas, fue nombrado con-
sejero de la candidatura de Haro y
Catalán.Toda una historia.



Castaño solo recibió un 1,5% de
apoyos, aparte de Farusa
El ex consejero Balbino de Bernardo, que ti-
tula más de 500 acciones del Real Betis, no
acudió el miércoles a la junta del Real Betis
y sus acciones se quedaron en casa, sin
apoyar a ninguna de las dos candidaturas.
Manuel Castaño contaba con ellas en todas
sus estimaciones, que al final se vinieron
abajo, pues no logró reunir ni el 26% de apo-
yos cuando empezó hablado de que iba a
llegar al 30% con el apoyo del 19,96% de Fa-
rusa. También le retiró el apoyo a Castaño el
hijo del ex consejero Manuel Morales, con
300 acciones. Castaño tenía esas acciones
agrupadas a su nombre, pero el mismo día
de la junta Morales acudió al club a desagru-
parlas para votar a favor de Haro y Catalán,
que ganaron el respaldo de miles de peque-
ños accionistas y el 27,4% de votos.
«Dos que me fallaron fueron Balbino y Mo-
rales. Me dijeron que me iban a apoyar, pero
a la hora de la verdad no fue así», comentó
ayer Castaño.
El abogado, aparte de Farusa (19,96%) y las
suyas y de sus hijos (un 4,4%) apenas contó
con el apoyo de las acciones del intermedia-
rio José María Minguella (240 que fueron re-
presentadas por José León), algunas
particulares de Lopera que representaba Ál-
varo Domínguez -denunciado
por insultos y amenazas a pe-
riodistas el día de la presenta-
ción del programa de Manuel
Castaño-, unas 100 que posee
la gente de Bitton (Zulategui,
que estuvo en la junta, Oli-
ver...), algunas que represen-
taba el Pepsi o las particulares
de Juan de Dios Álvarez, presi-
dente de la Federación de
Peñas, que votó en contra de
Ollero y a favor de Castaño
pese a ser un habitual del palco
del Benito Villamarín.

Castaño apenas fue capaz de recabar el
apoyo del 1,5% del accionariado, aparte de
Farusa, mientras que Haro y Catalán repre-
sentaban el 13,64% del capital y lograron do-
blarlo con el apoyo del 13,76% de las
acciones presentes en la junta para comple-
tar un 27,4%. Sin Lopera, Castaño solo ha-
bría tenido el respaldo de un 6% de las
acciones.Una derrota que nunca hubiera
imaginado Castaños, pero los béticos han
desidido.

LA VOTACIÓN
El farragoso proceso de votación obligaba a
realizar 24 votaciones, una por cada conse-
jero propuesto, pero tras realizarse la pri-
mera, que tardó 25’, la mesa llamó a los
candidatos y propuso un nuevo sistema de
votación. Se votaría solo a los dos presiden-
ciables, Ollero y Castaño, y luego se pregun-
taría a los presentes si alguien quería
cambiar el sentido de su voto. Los resultados
no se conocerían hasta el final del proceso,
que de este modo se agilizaba enorme-
mente, pues de diez o doce horas de junta
se pasaba a menos de la mitad.
Al único que le retiraron el voto fue a José
Luis Hiruelo, de la candidatura de Castaño,
que agrupaba a ex consejeros como Fran-
cisco Nuchera, a la hija del propio Castaño,
a su ex cuñado o a uno de los abogados de
Luis O
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UN TRIUNFO HISTÓRICO
Al filo de la diez y cuarto de la noche el
Salón Descubrimiento del Hotel Al-Andalus
fue un estallido de júbilo cuando el secreta-
rio del consejo daba a conocer los resulta-
dos de la votación: Juan Carlos Ollero
lograba el respaldo de 350 accionistas (de
439 asistentes), por 14 abstenciones y 75
‘no’, en total 32.198 votos a favor (cada ac-
ción, un voto) y 30.401 en contra, con 509
abstenciones. Lo que hace unas semanas
les parecía imposible a casi todos, incluidos
fervientes partidarios de Haro y Catalán, se
hizo realidad. La candidatura ‘Ahora Betis
Ahora’ se imponía al poder accionarial de
Lopera gracias a la movilización de miles de
béticos que hasta la fecha nunca habían
dado valor a esa acción adquirida en 1992
y que ahora valía un tesoro.
La sala donde se celebró la junta
prorrumpió a cantar el himno del
Betis mientras Haro y Catalán,
emocionados, recibían felicitacio-
nes por todos lados. José Miguel
López Catalán subió al estrado
nada más hacerse pública la vic-
toria y solo pudo dar las gracias
“a todos los presentes, a los que
compraron acciones en 1992, a
los que nunca desfallecen ni en
los descensos”, al tiempo que
prometía que “desde mañana mismo se iba
a cumplir al pie de la letra el programa que
habían elaborado y los béticos,
de forma masiva, han respaldado.
A la Junta acudieron finalmente
439 accionistas que representa-
ban un 53,71% del capital social
de la entidad, por lo que un
26,86% de apoyos garantizaban
la mayoría. La asamblea bética
comenzó a las 20h, pero el día
fue muy largo y dio para todo tipo
de reuniones, contactos, filtracio-
nes, arreglos y desarreglos. Quie-
nes daban por hecho que la

misma se iba a suspender debieron llevarse
un gran chasco, pues a las ocho de la tarde,
con puntualidad británica, comparecía el
presidente Juan Carlos Ollero junto a todo
su consejo para dar inicio al cónclave de los
béticos, que arrancó tras el habitual minuto
de silencio por los accionistas o socios de
la entidad fallecidos desde la última junta.
Minutos antes había entrado en la sala Ma-
nuel Castaño, recibido con una sonora
bronca, al igual que los abogados de Fa-
rusa, Ricardo Astorga, José Manuel García
Quiles y Enrique Montero. José Miguel
López Catalán y Angel Haro fueron recibi-
dos con una fuerte ovación. Tras las pala-
bras de bienvenida de Juan Carlos Ollero
tomó la palabra el secretario del consejo, Ál-
varo Viguera, para explicar el procedimiento
que se iba a llevar en la junta. Y minutos

después dimitían todos los actuales conse-
jeros para dejar paso a los que iban a ser
elegidos.

33



34

Los consejos que presentaban
los candidatos

Solo hubo dos propuestas: la de José Miguel
López Catalán y Ángel Haro, que titulaban
16.028 acciones (13,64% del capital social)
y la de Manuel Castaño, con 5.026 acciones
(un 4,48%). El 19,96% de Lopera lo repre-
sentaba su sobrino, Javier Páez, que no dijo
ni pío durante toda la junta
Haro y Catalán propusieron un consejo de
doce miembros compuesto por los siguientes
nombres: Juan Carlos Ollero, José María Pa-
gola, Rafael Salas, Cayetano García de la
Borbolla, José Miguel López Catalán, Ángel
Haro, José Montoro, Adrián Fernández Ro-
mero, Maria Victoria López, Ernesto San-
guino, Tomás Solano y Ramón Alarcón.
Por su parte, Manuel Castaño presentó esta
candidatura: Manuel Castaño, Juan Soria,
Jose Ignacio Vélez, Patriciaio Arreciado, Ja-
vier Páez, Francisco Nuchera, Juan Carlos
Cordero, Enrique Rojo, Juan Carlos Andújar,
José Manuel Hiruelo, Antonio Sánchez Me-
jías y Carmen 

Análisis de Ollero
Más sosegado, porque se le ha visto muy
emocionado al término de la junta, el presi-
dente del Real Betis Balompié, Juan Carlos
Ollero,  compareció ante los medios de co-
municación para analizar todo lo ocurrido du-
rante la asamblea. Ollero espetó que “ha
habido una gran Junta, porque ha sido de
todos los béticos, hacía tiempo que no se
producía y va a tener sus consecuencias.
El Betis ha cambiado, solo queda trabajar,
acertar y cumplir con la responsabilidad
adquirida con todos los béticos. Durante
el transcurso de la junta he estado abso-
lutamente tranquilo, estando atento a
todo lo que sucedía. Al final, con la efusi-
vidad, los gestos de los béticos, los cán-
ticos…soy muy frío, pero no tanto. Es una
revolución en el Betis. Si conseguimos
consolidar con el trabajo y el acierto al
Betis en esta temporada y en la siguiente,
veremos a un Betis totalmente cambiado.
Esto es una revolución”.
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El consejo de administración elegido por la
Junta General Extraordinaria de Accionistas
del 23 de septiembre ha designado a José Mi-
guel López Catalán y Ángel Haro García
como vicepresidentes del Club
Los miembros del nuevo consejo de adminis-
tración del Real Betis Balompié en reunión del
pasado dia 28 de de Septiembre celebrada
en el Estadio Benito Villamarín.  En esta pri-
mera cita del órgano rector del Club ha sido
reelegido presidente Juan Carlos Ollero Pina.
El consejo de administración que fue elegido
por los accionistas del Real Betis Balompié en
la Junta General Extraordinaria del pasado 23
de septiembre ha designado como vicepresi-
dentes de la entidad a José Miguel López Ca-
talán y Ángel Haro García.
La composición del consejo de administración
del Real Betis Balompié es la siguiente:

-Juan Carlos Ollero Pina. Presidente.
-José Miguel López Catalán. Vicepresidente.
-Ángel Haro García. Vicepresidente.
-José Montoro Pizarro. Consejero.
-Tomás Solano Franco. Consejero.
-Ernesto Sanguino Gómez. Consejero.
-José María Pagola Serra. Consejero.
-Adrián Fernández Romero. Consejero.
-María Victoria López Sánchez. Consejera.
-Rafael Salas García. Consejero.
-Ramón Alarcón Rubiales. Consejero.
-Cayetano García de la Borbolla Carrero.
Consejero.
-Álvaro Viguera Revuelta. Secretario.
-José Antonio Guerrero Gómez. Vicesecreta-
rio.
Desde MUNDO BETICO le deseamos mu-
chos éxitos al frente del Real Betis Balompié.

M.B.

Juan Carlos Ollero Pina, reelegido 
presidente del Real Betis Balompié
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UNA ASAMBLEA HISTÓRICA

De esta forma, el nuevo consejo de administración de la Entidad es el compuesto por Juan
Carlos Ollero, como presidente; José Miguel López Catalán, Ángel Haro, José Montoro,
Adrián Fernández, María Victoria López, Ernesto Sanguino, Tomás Solano, Ramón Alarcón,
José María Pagola, Rafael Salas y Cayetano García de la Borbolla.
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Equipo de Manuel Castaños que salió perdedor en las votaciones por una 
diferencia de 2.000 a pesar de contar con los 20.000 de Farusa.








